

Wochenendergebnisse

Sonntag, 24. Oktober 2010

Schwieriges Wochenende für den HV

Die Spiele dieses Wochenendes standen unter einem schlechten Stern für den HV. Nur die E-Jugend holte beim Unentschieden gegen den TV Neuthard einen Punkt, führte allerdings bis kurz vor Abpfiff mit zwei Toren. Die D-Jugend verlor stark ersatzgeschwächt klar gegen den Tabellenzweiten aus Kronau, die C-Jugend unterlag unglücklich mit 26:27 gegen Goldstadt Pforzheim, und die HV-A-Jugend unterlag ebenfalls deutlich gegen den TSV Rot.